

KOMMENTAR

Mitmachen lohnt sich

Regelmäßig befragt der VDMA seine Mitglieder, um deren Stimmung und relevante Themen zu erfahren. Die nächste Umfrage steht im Juni an. Es lohnt sich, mitzumachen.

Damit kommt der VDMA unseren Interessen wirkungsvoll entgegen, da er selbst verkörpert, was uns, den überwiegend mittelständischen Mitgliedsunternehmen, ausmacht: Wir bilden den wirtschaftlichen und technologischen Kern der deutschen Wirtschaft.

Entsprechend effizient sind die Verbandsstrukturen von den Landesvertretungen vor Ort über die Fachverbände bis hin zu den Arbeitskreisen, die sich mit dem gesamten Spektrum moderner Unternehmensführung befassen. Dass alle Teilnehmer aus diesen Gremien einen Informationsgewinn davontragen, gelingt, weil der Verband uns persönlich anspricht. Er bezieht seine Mitglieder ein, nicht zuletzt mit der Mitgliederzufriedenheitsumfrage, und schafft eine offene Atmosphäre. So entsteht das verbindliche und vertrauensvolle Gespräch, das wir alle suchen. Von allen VDMA-Veranstaltungen nehme ich eine Idee für meine tägliche Arbeit mit. Und deshalb schicken wir auch unsere Mitarbeiter regelmäßig zu Seminaren und Mitgliedertreffen.

Bei Fragen oder Problemen findet sich schnell der richtige Ansprechpartner im Verband. Dieser agiert als Anlaufstelle, die sich auch in wirtschaftlich schwierigen Zeiten bewährt – wie zuletzt in der Coronakrise. Frühzeitig gab es Leitfäden für die Mitgliedsunternehmen oder Informationen zur Rückabwicklung des VDMA-Gemeinschaftsstands der verschobenen Hannover Messe.

Fotos: xxxxxxxxxxxx; Mönninghoff

ZUR PERSON



Charlotte Finger

ist geschäftsführende Gesellschafterin der Maschinenfabrik Mönninghoff GmbH & Co. KG in Bochum.

Gleichermaßen schaut der Verband bei strategischen und langfristigen Zielen des Maschinenbaus aktiv voraus. Die dringenden Forderungen nach einem Umbruch unserer Wirtschafts- und Gesellschaftspolitik finden auf nationaler und internationaler Ebene Gehör.

Gemeinsam mit unserem Verband stehen wir Unternehmen des Maschinen- und Anlagenbaus für globale Perspektiven, einen sozialverträglichen Umgang mit technischem Fortschritt sowie Digitalisierung, Bildung, Nachhaltigkeit und gelebte Marktwirtschaft. Da lohnt es sich doch, mitzumachen. ▶



Informationen

go.vdma.org/ggxt6